

B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt (FA Mobilität und Stadtentwicklung)
vom 21.09.2023

Fahrradpiktogramme auf der Pappelstraße

Der Beirat Neustadt fordert das ASV auf, die Fahrradpiktogramme auf der Pappelstraße zu erneuern und bittet darum, sie möglichst mittig auf der Fahrbahn aufzutragen. Der Beirat stellt hierfür bei Bedarf die notwendigen Mittel aus seinem Stadtteilbudget Verkehr zur Verfügung.

Begründung: Fahrradpiktogramme machen deutlich, dass die Pappelstraße sowohl von Autofahrenden als auch Fahrradfahrenden gleichermaßen genutzt wird. Die Fahrradpiktogramme auf der Pappelstraße sind durch Abnutzung nahezu nicht mehr erkennbar. Eine Erneuerung ist daher notwendig. *(Einstimmig)*

gez. Martin

Uwe Martin
Ortsamtsleiter